校訓:かしこく【慧】 あたたかく【恕】 たくましく【忍】







城里町立七会小学校 学校だより 第 10 号 令和6年12月4日 城里町塩子2682 TeL 0296-88-2620 Mail:512713@sch.ibk.ed.jp

10月下旬・11月の活動

10月下旬から11月もたくさんの体験活動や行事等がありました。体験は人を 成長させます。少しでも有意義な体験活動になるよう児童も職員も頑張っています。



<3年常北小学校と合同社会科見学> 10/31

常北小の3年生と一緒に水戸市植物園と茨 城県警察本部を見学しました。通信指令室や管



<1年から5年カルビー出前授業> 11/5

「 Calbee 」という社名の由来は、カルシウムの「カ ル」とビタミンB1の「ビー」ということだそうです。 ポテト チップスを例に、一日のおやつの目安量や食べる時 間についてゲームやクイズで学習しました。目安量は 両手に入る量がよいそうです。分量に気を付けたいで すね。



<5年常北小学校と合同社会科見学> 10/31

常北小の5年生と合同で栃木方面に行きました。ライトレー ルに乗車し車窓から眺めた栃木市内の景色も茨城県とは違っ て印象深かったです。花王栃木工場では、軽工業についての 知識を深めました。



<2年町探検> 11/11

2年生が桂図書館に出かけました。

館内の様々なものを見学し、本を借りる 一連の活動も体験しました。子供たちは、 司書の方の話を聞いて図書館が多様な人 々に利用されていることに気付き、大切に

使う気持ちを



<全学年人権集会> 11/12

いはらき思春期保健協会様と学生ボランティアの 方々をお迎えして、人権集会を行いました。いじめ等

の人権問題についての ご講話や縦割り班で考 える機会を通して、子供 たちは、自分の大切さ とともに友達や周りの 人を大切にする態度や 思いやりの心を体得す ることができました。



<水戸ホーリーホックの選手来校> 11/14

水戸ホーリーホックの選手とホームタウン部の 方々をお迎えして、「夢」をテーマに授業を行いま した。子供たちは、選手の方と一緒に体つくりの体 操をしたり、実際にサッカーゲームをしたりして楽



くわたなべ様、ありがとうございました>

11/18

11月18日(月)中休み、本校の保護者わたなべ様からいただいた椎茸を使って椎茸汁の会食をしました。縦割り班になって、全員揃って「いただきます。」。

わたなべ様 は、4年生の 教室で一緒に 会食をしてく ださいました。

いただいた 菌床から収穫 した椎茸の味 は、とても美味しかったで



す。わたなべ様、ありがとうございました。

<全学年ランニングタイム>

七会小学校では、11月5日から26日までの 期間中、火曜日と金曜日の中休みにランニング タイムを実施しました。一生懸命体力づくりに励

みま抜すた見し、でこるくられるとがんま



大会本番まで全力で頑張りました。

<5年SDGs授業>

11/21

株式会社エヌジェーピー キャリアマネージャーの 方を講師にお迎えして、SDGsの授業を実施しました。5年生は、総合的な学習の時間に「環境問題」を 学習しています。今日の講話から、自分たちの行動 が城里町だけでなく地球を救うことになると知って、 改めて環境保護への意識が高まりました。



<4.5.6年「音楽のつどい」> 11/22

第15回城里町音楽のつどいが行われました。 七会小学校は、4・5・6年生が二番目に発表しました。講師の先生からは、郷土の四季を表現し

たプログラムであることや、息の使い方や音域に よって息の使い分けができていたこと等、たくさん 褒めていただきました。



<3年社会科校外学習>

11/25

3年生が校外学習に行きました。今回の活動は、イオンモール水戸内原店の見学、そして自分たちで切符を購入して電車に乗ることでした。「内原駅」から「水戸駅」までの区間は子供料金が120円です。3年生の皆さんは、券売機で間違えずに切符を買い、JR常磐線の車内ではマナーを守って乗ることができました。





<6年「茶の湯」体験教室>11/27

茶道家の方とご令嬢様を講師の先生にお迎えして、6年生が「茶の湯」体験教室を実施しました。代表的な日本文化にふれることで、その魅力を味わいました。また、礼儀作法についても学びました。日本文化のよさを改めて味わうことができました。

